7 Piéces

200 m?

Réf. ARM-949-VF
1190 000 €

St-Raphaél

Maison a vendre (83700)
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EXCLUSIVITE - Dans le quartier résidentiel de Valescure, a quelques
minutes en voiture de Saint-Raphaél et de Boulouris, au calme au fond
d'une impasse, se trouve une magnifique propriété provencale
absolument impeccable. Construite au début des années 80, nichée
dans un jardin luxuriant et mature, elle incarne véritablement I'idéal de la
demeure de style provencal avec sa piscine a débordement, ses
multiples terrasses et espaces de détente et sa belle allée pavée.La
propriété est édifiée sur deux niveaux, avec a |'étage supérieur un hall

d'entrée et un petit bureau avec dressing. Le hall ...

SOLE AGENT - In the residential area of Valescure, with a short drive to St Raphael
or Boulouris, in a quiet cul-de-sac road, a wonderful provencal property in
absolutely impeccable state. Built in the early 80's, with a lush an mature garden,
overflow swimming pool, multiple terraces and lounge areas, it truly represents the
provencal ideal property.The property is built on two levels, with upper level
entrance hall and little office with wardrobe. The hall leads into the living room with
dining area, lounge with fire place, and with a total of 3 doors leading onto outside
patio of 35m2 and ...

AAA RIVIERA
* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06400 CANNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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